

Fasching 2023: So regieren die Narren in der Region

Die Prinzenpaare des Carneval Clubs Illertal: In Senden regiert die ganze Familie

Jasmin und Christian bilden das Prinzenpaar des Carneval Clubs Illertal. Die beiden erzählen, was ihre Kinder mit ihrer Leidenschaft für die Fasnet zu tun haben.

Wie haben Sie sich kennengelernt?

Jasmin und Christian: Durch eine gemeinsame Freundin.

Warum wollten Sie Prinz und Prinzessin werden?

Jasmin und Christian: Unsere Tochter wollte unbedingt einmal Prinzessin sein. Und da die Suche nach einem Prinzen schwerer als gedacht war, haben wir beschlossen, diese Kampagne als Familie durchzuziehen. Somit haben wir eine sehr schöne Erinnerung an das Jahr 23/24. Auch unsere mittlere Tochter, die in der Juniorengarde aktiv ist, unterstützt uns richtig gut.

Michelle: Ich wollte unbedingt auch mal in einem wunderschönen Kleid auf der Bühne stehen wie schon viele Prinzessinnen vor mir. Ich bin so froh, dass mein kleiner Bruder in dieser Kampagne mit mir gemeinsam glänzt.



Jasmin und Christian bilden das Prinzenpaar des Carneval Clubs Illertal. Ihre Kinder Michelle, 13, und Leon, 7, haben als Kinderprinzenpaar den Thron in Senden bestiegen. Foto: Timo Höhn

Woher kommt die Leidenschaft für die Fasnet?

Jasmin und Christian: Unsere Leidenschaft für die Fasnet kommt allein durch unsere beiden Mädels. Jedes Jahr aufs Neue freuen wir uns, unsere Töchter auf der Bühne zu sehen und sie bei den Umzügen zu begleiten.

Michelle: Ich habe vor circa fünf Jahren in der Kindergarde mit dem Tanzen begon-

nen, jetzt bin ich in meinem sechsten Jahr im CCL. Ein Jahr ohne Fasching kann ich mir gar nicht mehr vorstellen.

Was war Ihr bisher schönstes Fasnetserlebnis?

Jasmin und Christian: Auch die schönsten Fasnetserlebnisse sind es, unsere Kinder zu

sehen: Was sie das ganze Jahr über gelernt haben und an der Kampagne auf der Bühne zeigen.

Michelle und Leon: Unser schönstes Fasnetserlebnis ist natürlich jetzt diese Kampagne, da wir gemeinsam mit unserer Familie als Kinderprinzenpaar regieren dürfen. Toll ist auch, dass ich, Michelle, mit

meiner jüngeren Schwester Aileen und meinem Juniorengarde-Team unseren Garde- und Show-Tanz auf der Bühne zeigen darf, obwohl ich Prinzessin bin.

Worauf freuen Sie sich in Ihrer Regentschaft am meisten?

Jasmin und Christian: Wir freuen uns an unserer Regentschaft am meisten darauf, aktiv dabei zu sein und unsere Kinder zu unterstützen – auf dass diese Kampagne vielleicht die schönste von allen für unsere Kinder wird.

Michelle und Leon: Am meisten freuen wir uns bei allem dabei sein zu können.

Was würden Sie als Erstes bestimmen, wenn Sie nicht Prinzenpaar, sondern echtes Königspaar in Senden wären?

Jasmin und Christian: Als echtes Königspaar würde für uns das ganze Jahr die fünfte Jahreszeit regieren. (AZ)

Zur Person

Jasmin, 34, arbeitet in einem Hausmeisterservice. **Christian**, 39, ist Leiter der Produktion bei Oettinger Aluminium. **Michelle**, 13, geht in die 7. Klasse der Mittelschule und will Altenpflegerin werden. **Leon**, sieben, geht in die 1. Klasse und will Fußballer werden.